

Écrans et réseaux sociaux : une conférence-débat pour tout comprendre

En partenariat avec le LAEP* L'Ois'Osny, le Déclic organise une soirée conférence-débat autour des impacts des écrans et réseaux sociaux sur les jeunes enfants.

Vendredi 29 novembre à 18h30

Au Déclic, 5 allée des Marais

Réservation conseillée : 06 75 89 55 12 ou 06 66 84 54 98

Télévision, ordinateur, smartphone, tablette, console de jeux... les écrans sont omniprésents dans notre quotidien ! En parallèle, on connaît aujourd'hui leurs effets néfastes sur les enfants en cas de surexposition : sédentarité, retard dans le développement du langage, problèmes de vue, sommeil perturbé, déficit d'attention, troubles des apprentissages...

Avec cette conférence-débat animée par Raphaële Houlette, consultante en parentalité et formatrice, il s'agit d'offrir aux parents un temps d'information et d'échange autour de ce sujet devenu prégnant. C'est l'occasion de formuler toutes les questions que vous vous posez et d'obtenir des pistes concrètes pour gérer le quotidien.

*LAEP : Lieu d'accueil enfants-parents

Contact presse

Cécile Dyskiewicz : 06 46 23 22 61 - c.dyskiewicz@ville-osny.fr

Frédérique Behr : 01 34 25 42 77- 06 73 64 92 60 - f.behr@ville-osny.fr

